



7 Pièces

267 m<sup>2</sup>

Réf. 1972Vmr

2 100 000 €

AGENCE EUROPA

SINCE 1977  
LUXURY REAL ESTATE

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur l'un des golfs les plus prestigieux de la Côte d'Azur, au sein d'un domaine ultra privé et sécurisé à Mougins, ravissante et chaleureuse villa édifiée sur deux niveaux de plus de 270 m<sup>2</sup> aux volumes et à l'agencement idéal. Exposé Ouest et dominant le parcours de Golf, le terrain s'étend sur 1 767 m<sup>2</sup> et est agrémenté d'un magnifique jardin paysager, d'une agréable piscine en couloir de nage idéalement ensoleillée ainsi que d'un très bel espace terrasse. Vous apprécierez tout particulièrement l'environnement préservé dont jouit la propriété ainsi que l'accès direct au parcours de ...

Located on one of the most prestigious golf courses of the French Riviera, within an ultra private and secure domain in Mougins, lovely and warm villa built on two levels of more than 270 sqm with volumes and ideal layout. Facing West and overlooking the Golf course, the land extends over 1,767 sqm and is adorned with a magnificent landscaped garden, a pleasant swimming pool with ideally sunny swimming lanes as well as a very beautiful terrace area. You will particularly appreciate the unspoiled environment that the property enjoys as well as direct access to the golf course. The green fee is ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

